

# 時間停止教師に関するアンケート調査結果

## アンケート調査概要

項目	詳細
調査目的	時間停止教師に関する感想レビューアンケート調査
調査対象	時間停止教師を読んだことのある20代～40代の男女12名
調査期間	2025年7月～2025年10月
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドソーシング
データ使用サイト	<a href="https://fkikaku.co.jp/book/jikan-teishi-kyoshi/">https://fkikaku.co.jp/book/jikan-teishi-kyoshi/</a>

Q: 時間停止教師の面白いところやいいところなどの感想を教えて下さい。

回答一覧

No.	年齢性別	感想内容
1	30代男性	「すべて着衣エロ」というこだわりが素晴らしい。おじさん教師の生々しく汚いセリフと、立ちバック時の残像感のあるぼかし描画が背徳感を最高に煽ってくれます。
2	40代男性	自分の意思で止めたわけではない「棚ぼた」な時間停止に、欲望のまま溺れていく教師の姿が非常に人間臭くて良い。最後にはしっかり報いを受けるオチの付け方も最高で笑了。
3	20代男性	不良ギャルや体育会系など、様々なタイプの女子生徒が登場しますが、特に最後のプレイの満足度が高いです。二人同時に責め立てる展開から、ラストのオチまでの流れが完璧でした。
4	30代男性	絵のクオリティが高く、低価格ながら満足感があります。時間が動き出した後の、違和感を感じつつも必死に隠そうとする少女たちのリアリティの

		ある反応(赤らめた頬や発汗)に興奮しました。
5	20代男性	「教師が教え子に手を出すわけには...」と悩みながらも、結局はタガが外れてやりたい放題する展開が弾けていて良い。解除後の生徒たちの反応表現が素晴らしいです。
6	40代男性	ストーリー性があり、前作からの進化を感じました。おじさん教師の「巾着袋」といった独特で汚い語彙が、キャラクターの気持ち悪さを際立たせていて逆に最高です。
7	30代男性	時間停止が解除された時の快感が「一気に押し寄せる」のではなく、「軽めの違和感」として演出されている点がリアルで好印象。断面図もあり、シチュエーションも豊富でコスパが良いです。
8	30代女性	教師の「ダメだ、やめなければ」という言葉とは裏腹に、腰の動きがめちゃくちゃ早いという言動の矛盾が面白すぎます。ページが進むごとに彼自身が楽しみ始めている様子も良かったです。
9	30代男性	服を着たまま片っ端から女生徒を「雑なオナホ」のように扱う、情緒のない雑な扱いがむしろ良かったです。バレーボール中の娘のアングルが特にエロく、制裁が下るラストもスッキリしました。
10	20代男性	いつ解除されるか分からない緊張感と、微かな罪悪感に苛まれながら犯すという設定が新しい。教師の容姿も語彙も気持ち悪いので、それが逆に刺さる人にはたまらない一品。
11	40代男性	時間停止モノの基本をしっかり押さえつつ、オチも工夫されているのが好印象。内容も短めで手軽に楽しめるため、時間停止モノの入門編としてもオススメできます。
12	20代男性	ほぼ致しているシーンばかりで構成されており、サクッと読めます。された後の反応がキャラごとに違うのが可愛く、特におじさんのテクニックに我慢している最初のギャル娘が好みでした。
13	30代男性	時間停止中の「一方的な蹂躪」と、解除後の「隠しきれない身体の反応」の対比が非常にエッチな作品です。
14	30代女性	変態教師が欲望のままに突き進む姿がコミカルかつエロティックに描かれており、ラストの自業自得な結末まで含めて楽しめました。
15	40代女性	着衣のまま無理やり犯されるというシチュエーションが、高い画力で描かれており、非常に背徳感の強い内容でした。

